

СИБИРСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

SIBERIAN LAW HERALD



П Р А В О В О Й Ж У Р Н А Л

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 3 (50) (июль–сентябрь) 2010 г.

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 3 (50) (July–September) 2010

СОДЕРЖАНИЕ

Вопросы теории и истории государства и права

Алфёров А. Н. Человек как явный субъект права в информационной сфере

Белякович Е. В. К вопросу о действии правовых норм на территориях с международным правовым режимом

Зуляр Р. Ю. Правовые основы современной государственной молодежной политики в Российской Федерации

Маслов Н. А. Определение понятия «воинская обязанность» в отечественной юриспруденции

Вопросы конституционного права

Князькова М. А. Правовая регламентация ограничений для применения упрощенной системы налогообложения и системы налогообложения в виде единого налога на вмененный доход

Лапа Е. П. Вопросы реформирования государственной службы Российской Федерации: о возможности применения опыта Германии

Вопросы гражданского права

Балабин М. А. Начало презентации как основной признак ценных бумаг

Гуртовая А. В. Актуальные проблемы договора личного страхования (вопросы публичности договора)

Коркин А. Е. Работа по вызову: понятие и виды

Лёмкина Е. Н. Право собственности на водные объекты

Шеметова Н. Ю. Правовой статус недвижимого имущества по законодательству Древнего Египта и Древней Палестины (по материалам библейских текстов и документальных источников)

CONTENTS

Issues of the Theory of the State and Law

- 3 Alfyorov A. The Person as the Obvious Subject of the Right in Information Sphere
- 10 Belyakovich E. About Operation of Law Norms on Territories with International Legal Regime
- 16 Zuliar R. Legal Frameworks Modern State Young People Politicians are in Russian Federation
- 21 Maslov N. Definition of Conscription in Domestic Jurisprudence

Issues of Constitutional Law

- 27 Kniazkova M. Legal Regulation of Limitations for Application of the Simplified System of Taxation and System of Taxation as the United Tax on the Imputed Profit
- 34 Lapa E. Russian Federation State Service Reformation Affairs: Possibilities of Application Federal Republic of Germany's Experience

Issues of Civil Law

- 40 Balabin M. The Presentation Beginning as the Basic Sign of Securities
- 45 Gurtovaja A. Actual Problems of the Contract of Personal Insurance (Questions of Publicity of the Contract)
- 50 Korokin A. Notion and Types of On-Call Work
- 57 Lyomkina E. The Right of Ownership to the Water Objects
- 63 Shemetova N. Judicial Standing of Real Estate in Law of Ancient Egypt and Ancient Palestine (on the Basis of Bible and Another Documents)

Вопросы уголовного права

Кузнецов В. И. Уголовно-правовая борьба с педофилией

Никонов П. В. К вопросу об оценке правового статуса главы органа местного самоуправления как субъекта ч. 3 ст. 290 УК

Прокументов Л. М. Общественная опасность деятельности отдельных участников организованных преступных групп

Садовникова М. Н. Организация досуга несовершеннолетних осужденных: некоторые теоретические аспекты, проблемы на практике и зарубежный опыт

Сутурин М. А. Особенности наказания в виде обязательных работ в отношении несовершеннолетних

Право и правосудие

Зубович М. М. Основные функции теории процессуального взаимодействия

Курас Т. Л. Награждение орденами членов судебных палат в Российской Империи

Сакун О. В. Вопросы привлечения страховщика к участию в деле по искам потерпевшего о возмещении вреда в рамках абз. 2 п. 2 ст. 11 Федерального закона «Об обязательном страховании гражданской ответственности владельцев транспортных средств»

Смирнов В. А. Уголовно-правовая характеристика убийства, совершенного с целью скрыть другое преступление либо облегчить его совершение (п. «к» ч. 2 ст. 105 УК РФ)

Вопросы криминалистики и судебных экспертиз

Князьков А. С. Общие тактико-криминалистические положения: понятие и содержание

Ковригина Г. Д. Следственные ситуации, возникающие при расследовании преступлений, связанных с совершением мошенничеств в финансовой сфере

Койсин А. А. Исследование запахов следов: вопросы теории и практики

Фомина И. А. Тактика осмотра места происшествия по факту обнаружения признаков состава преступления, связанного с незаконной рубкой лесных насаждений

Юридический институт ИГУ

Личичан О. П. Римский Конгресс: к истокам правовой мысли

Буланова Н. Н. Романисты всех стран, объединяйтесь!/Romanisti di tutto il mondo unitevi!

Сведения об авторах

Информация для авторов

Issues of Criminal Law

69 **Kuznetsov V.** Criminal Legal Struggle Against Pedophilia

79 **Nikonov P.** On the Issue of Evaluation of the Legal Status of the Head of a Local Authority as a Subject of Part 3 Art. 290, Criminal Code

85 **Prozumentov L.** Social Danger of Activity of Separate Participants of Organized Criminal Groups

90 **Sadovnikova M.** Organization of Leisure-time for Juveniles Convicted: Some Theoretical Aspects, Problems in Practice and Foreign Experience

95 **Suturin M.** Features of Punishment in the Form of Compulsory Community Service Concerning Minors

Law and Justice

105 **Zubovich M.** The Main Functions of the Theory of Procedural Interaction

110 **Kuras T.** Appropriation of Orders by Members of Judicial Chambers in Russian Empire

115 **Sakun O.** The Issues on Interest of an Insurer in a Case Involving Files of a Complainant on Receiving Damages Within the Meaning of the 2nd Paragraph, 2nd Item of Federal Law on "Necessary Insurance of Civil Responsibility of Vehicles' Owners"

123 **Smirnov V.** Criminal Legal Description of the Murder Committed to Conceal Another Crime or Facilitating its Commission (par. "k" Part 2 of Art. 105 of the Criminal Code)

Issues of Criminal Studies and Forensic Expertise

131 **Knyazkov A.** General Tactical Criminalistical Regulations: Concept and Contents

139 **Kovrigina G.** The Investigatory Situations Arising at Investigation of Crimes, Connected of Swindles in Financial Area

146 **Koysin A.** Investigation of Olfactory Traces: Questions of the Theory and Practice

151 **Fomina I.** Tactics of Survey of a Scene Upon Detection of Signs of Structure of the Crime Connected with Illegal Cabin of Wood Plantings

Irkutsk State University Law Institute

157 **Lichichan O.** Roman Congress: to the Beginnings of the Legal Thought

161 **Bulanova N.** Roman Law Experts of the World, Unite!/Romanisti di Tutto il Mondo Unitevi!

163 **Information about authors**

166 **Information for authors**